

# 新年を迎え、心新たに

皆さま、明けましておめでとうございます。

お正月には、家族と顔を合わせたり、久しぶりにゆっくりとした時間を過ごしたりと、心を落ち着かせるひとときを持たれた方も多いのではないか。日常から少し距離を置くことで、身近な人とのつながりや、普段の暮らしのありがたさを改めて感じる年明けとなつたように思います。

こうした穏やかな気持ちで迎える年のはじまりは、日々の忙しさの中では見過しがちなことに目を向け、心を整える大切な節目でもあります。

社会や経済を取り巻く環境は変化が続いていますが、だからこそ、足元を見つめ、一つひとつを丁寧に積み重ねていく姿勢が大切だと感じています。

私たちは遊技場経営を本業としながら、地域の皆さんにとって「ほつどひ」と思つける時間」や「明日も頑張ろう

新しい年も、将来を見据えた大きな目標を持ちながら、社員一人ひとりがそれぞれの役割を果たし、支え合いながら、地域とともに歩んでまいります。目指す方向を共有しつつ、現場の声や日々の気づきを大切にしながら、より良い形を探り続けていきます。

新春を迎え、2026年が皆さんにとって健康と笑顔に恵まれた一年となることを願っています。私たちも日々の仕事を通じて、その歩みにそつと寄り添える存在でありたいと考えています。いざれも特別なことではなく、地域の一員として自然に取り組んできました。

本年も変わらぬご厚誼を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



(株)西の丸  
代表取締役社長

西谷 淳